

Le premier ministre du Liban et ministre des Affaires étrangères, M. Sélim el-Hoss

Né le 20 décembre 1929 à Beyrouth, M. Sélim el-Hoss termine sa maîtrise à l'Université américaine de Beyrouth en 1957 et obtient un doctorat en sciences économiques et en administration des affaires de l'Université de l'Indiana en 1961.

Il est chargé de cours à l'École d'administration de l'Université américaine de Beyrouth et auteur de plusieurs ouvrages.

M. Hoss est président de l'Arab Dinar Study Committee (Fonds monétaire arabe) de 1984 à 1985 et du Comité d'experts arabes (Ligue arabe) en 1986 et en 1987. Il demeure conseiller auprès du Fonds monétaire arabe et siège au conseil consultatif de plusieurs sociétés, dont la Middle East and North Africa International Bank, ainsi qu'au conseil d'administration de l'Université américaine de Beyrouth.

Il se voit en outre confier un certain nombre de portefeuilles, dont l'Éducation, le Travail, l'Information ainsi que l'Économie et le Commerce. Il est député de Beyrouth à l'Assemblée nationale depuis 1992.

M. Hoss occupe la charge de premier ministre à deux reprises : de 1976 à 1980 et, à nouveau, de 1987 à 1990. Il est élu une troisième fois en 1998. En outre, il détient le portefeuille des Affaires étrangères.